



Quiénes son los aspirantes de Va por México que se lanzarán por la candidatura presidencial



Después de días de incertidumbre y especulaciones, el flanco opositor de [Va por México](#) finalmente presentó el método con el cual definirá a la o el **candidato presidencial** de cara a las **elecciones del 2024**.

Quiénes sí se lanzarán

Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, salió de la reunión “muy contento” por la decisión de las dirigencias partidistas: “Como nunca **apasionado** por hacer un cambio al país”, externó en un encuentro con los medios.

A la par, el blanquiazul compartió en su cuenta un video de *Twitter* en el que refrendó su aspiración por representar a la coalición en el 2024 y deseó éxito a sus colegas a : “Les recuerdo que **el enemigo está en frente, no en casa**”.[...]

[Quiénes son los aspirantes de Va por México que se lanzarán por la candidatura presidencial - Infobae](#)